

MOP adquirirá tres nuevas grúas para la caleta de Maguillines

Mayor productividad. Inversión por 1.700 millones de pesos, permitirá renovar antiguas estructuras utilizadas para movilizar embarcaciones y cargas. Avanza compromiso del Gobierno con el gremio costero.

CONSTITUCIÓN. Una significativa renovación de sus capacidades operacionales experimentarán los pescadores, gracias a un millonario proyecto que están desarrollando con la Dirección de Obras Portuarias (DOP), que en los próximos días será licitado para contar con tres nuevas grúas de izamiento.

La buena noticia la entregó el director nacional de la entidad, Ricardo Trigo, durante una visita al puerto Maguillines en compañía del diputado por el distrito 17, Alexis Sepúlveda, instancia en que se reunieron con el gremio favorecido para informarles que antes que culmine octubre, se publi-

cará la licitación para mejorar el sistema de desembarque de la caleta.

Las tres nuevas máquinas son parte de una anhelada inversión con un presupuesto que asciende a \$1.700 millones de pesos, progreso que permitirá reforzar las tres actuales estructuras, dos con capacidad para mover diez tone-



El avance del proyecto, fue informado a los pescadores, por el director de Obras Portuarias y el diputado Alexis Sepúlveda.



Solo una de las actuales tres grúas de izamiento del Puerto Maguillines, permanecen en buen estado. La sal, el agua de mar y el tiempo han hecho lo suyo.

ladas c/u y una de ocho, de las cuales solo una se encuentra en buen estado, ya que fue conservada durante este año. Las otras dos están deterioradas por el tiempo, por el ambiente marino corrosivo y por el alto uso que se le dio. De esta forma, el servicio pretende mejorar la operación del embarcadero.

ANSIADA OBRA

"Tuvimos una positiva reu-

nión, estuvimos en conjunto con los dirigentes y dirigentes de la pesca artesanal del puerto de Maguillines, acá en Constitución, revisando algunas iniciativas que teníamos en carpetas relacionadas con las grúas. Vimos algunas observaciones con un contrato que tenemos ya finalizado y también, dimos la buena noticia de que el proceso de licitación de las tres grúas comprometidas por el

MOP, a través de la DOP, inicia su proceso a finales de este mes", sostuvo Trigo. Asimismo, el dirigente del sindicato de los pescadores del sector costero de la ciudad balneario, José Osses, destacó que el encuentro cumplió con sus expectativas y valoró el anuncio de la pronta compra de las grúas, ya que se trata de un compromiso asumido por el Gobierno que está avanzado en su cumplimiento.